
ACTAS 
4 .• Sesion estraordinaria en 7 de Ene1·o de 1899 

AfiiS'l'ENCIA.-Abri6 la seRian a las!) P . M. el rni.embro de laJuuta 
Directiva señor Cárlos Hernnann, con la asistencia de los señores: 
Aguine C., Casanova D., Hue·b 0., López E. 1 Piza1To A., Prado 1<' .• T., 
R.engifo R., rrorres R i Vadillo J. A. 

PRESIDENCI.A.-Resultó elejido presidente el seii.or López. 
AcTA.--Leicla el acta de la sesion anterior, no. foé aprobada .. 
F.:l señor Aguirre apelando BJ la hidalguht de los seftoi·es Vadillo i 

Cásauova propone que el primero retire toda observacion respecto 
al incidente que ha promovido en ]a ses ion anterior i' que el_ segundo, 
por su parte, acepte retirar ·toda· palabra hóoica que haya en su 
escrito i aun retirar la nota que ha moti vado dicho iucideute. Se 
uom bi'ai·ia una comision para revisar el a rtfeulo, pel'mitiéndose pro
poner, para que la compongan, a los señores Gf.),l'l'ido i Pizarro. En 
consecuencia todo lo estampado al respecto en el acta <le la sesion 
anterior quedaría como eliminado i no dicho. · 

Discutida .la proposicion del señor Aguirre, ru0 apwbada por 8 
votos contra 1 i 1 en blanco . · 

En seguida se trató de la mam~ra cómo se haría la olimiuacion 
acordada, resolviéndose, por 6 votos contra 3 i 1 en blanco, que se 
tarje en el acta anterior todo lo relativo· a dicho incidente. 

El señor Herrmann hace la siguiente pregunta: ¿Consideran los 
señores socios que el acta de la sesion pasada, a que ha dado lectura 
el señor Secretal'io, es la fiel o exacta espresion de lo discutido en 
dicha sesion? · · 

'l'odos, incluso elsecretar_io, estuvieron de acuerdo en que el acta 
era incompleta. Esto se debía a que uno de los señores socios habia 
pedido que no se le hicíerl?' figurar en elln. · 
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El señot•l' nl.do encuen1;ra incompleta e1 acta p or cüanto no se 
ha dE'jado constancia ·de una indicacion que pusó redactada a · la 
mesa, en el sen t ido de que el Directorio r esolvie11a el incicleutepromo~ 
vid o por el seiíor Vadillo . Eutt·a eu ~eguida, en ap1·eciaciones sobre 
el proceder del séñor Sub-Director. 

El seíicir Aguirre pide seg·unda discu~don para €Kte asunto, hasta 
fJUe esté pl'eseute elsefior Sub-Director. 

El señor P.~:·ado hace indir.acion pa.ra que el Instituto declare que 
el s~~cret~:trio no lm tenido derecho para redaeta.r e1 acta en la forma 
incomplet a en que Ja. ha Jeiclo. 

Uabiéndose hecho observaciones a l seüor Pra.do sobre el empleo 
de la palabra .cr.q.erecllo," cambió su iudicacion en el sentido de que 
"el Secretario no debia redactar el acta en la I01·ma incompleta en 
que la ha leido." 

El seílor .Aguh'l'e pide segundadiscusi.on para esta indicacionp01· 
cuanto m) sabe qué es lo que va a votar. Si se quiere uu voto de 
censura debe proponerse francamente. 

Para pode]: continua r tratando de los asuntos pendientes se 
acordó dirijirse al Director io, ~n conformidad a los Estatutos, ro
gándole que cite a sesion para. el Miércoles 11 del corriente. 

E l 6ei1or Rerrmaun, áutes de que se levante la sesion de~:>ea dar 
cuenta del estado de la Tesorería. 

El ::~e.üor .Aguirre hace presente que, segun los Estatutos, la sesion 
no es ,propia para ello; pero r¡ue, por su part,e, no se opone a que el 
seiior ':Pesorero de cuenta. 

El señor Herrma.uu pid~ que quede constancia en el acta de sns 
clcseos. . 

El señor Yadillo se opone a que se dé cne1rta Jel estado de Id. 
'J.'esorería. 

Los seíi.ores Herrmann i Prado se retiran de In. sala . 
El señor Presidente espoue que, a pesnr de que aún queda n otros 

asuntos de que tl·at.a1·, eu vista de lo avanzado de la hora, lovauta 
la sesion. 

Se leva.utó la sesion a las 11M V . -M . 

l1 Ji;NJJ\hllN VTVANGO, 
-p l'l'llÍ !h!ll tt'. 

.• 

D. C ASANOVA 0., 
Sel'l'~tu.l'i o. 
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